

北中 進路通信

茨木市立北中学校

2019年7月12日発行

高校の授業（感想）

- ①私は運動することが好きで、ダンスをするのも大好きで知っている曲だったので、おどりやすくリズムにのることができました。それとみんなでダンスをそろえるのは初めてでわくわくしました。楽しかったです。
- ②今日の、授業を体験して高校の英語は難しいなと思いました。特にリスニングのスピードも速いし、順番通りでなかったりして、難しいと思いました。また単語のところもペースが速くて少し大変だったけど楽しかったです。また発音記号のことも知れて「L」と「R」の発音のちがいも少しわかるようになりました。高校の授業が楽しみになりました。
- ③看護師にあこがれていて、なれたらなりたいなと思いました。今から必死に勉強して、看護師になろうと思える50分の貴重な時間でした。
- ④自分の行ってみたい学校の先生が来てくれて良かった。どんな感じの先生なのかということも知ることができて良かった。オープンスクールにも行くので、その学校がますます気になってきました。
- ⑤リズム遊びをしたり、手や体を使って遊んだりして、とても楽しかったです。子どもたちとどういふうに遊んだら楽しめるかとかもわかったし、検定の話もしてくれて高校のことがとてもよくわかりました。

合同説明会のお知らせ

7/21	10時～16時	大阪府立公立高校進学フェア	会場：インテックス大阪
------	---------	---------------	-------------

8/17～18	10時～17時	大阪私立学校展	会場：天満橋OMMビル2階
---------	---------	---------	---------------

8/20	13時20分～16時半	府立学校合同説明会	会場：高槻市立文化会館
参加校：芥川、阿武野、大冠、島本、高槻北、槻の木、三島			

8/21	13時～16時	府立学校合同説明会	会場：茨木市市民総合センター
参加校：茨木、茨木工科、福井、春日丘、北摂つばさ、茨木西			

8/26	14時～17時	府立学校合同説明会	会場：大阪学院大学（15号館）
参加校：北千里、淀川清流、柴島、吹田、吹田東、摂津、千里、山田			